

Interpellation Nr. 32 (April 2025)

betreffend Rücktritt des CEO der MCH Group

25.5170.01

Die MCH Group gab am 25. März 2025 bekannt, dass Florian Faber, CEO der MCH Group, das Unternehmen im gegenseitigen Einvernehmen per Ende März 2025 verlassen wird. Der Verwaltungsrat hat zudem bekanntgegeben, dass Andrea Zappia, Präsident des Verwaltungsrates der MCH Group, die zusätzliche Verantwortung des CEO ad interim übernehmen wird.

Es ist von fundamentaler Bedeutung, dass die MCH Group ihre Wurzeln in Basel behält und ihre strategische Ausrichtung die Interessen der Stadt und der Region widerspiegelt. Insbesondere in der Kunstszene bestehen Bedenken, dass eine zunehmende Verlagerung von Entscheidungsbefugnissen ins Ausland die Attraktivität und Bedeutung der Kunstmessen in Basel beeinträchtigen könnte.

Vor diesem Hintergrund erachte ich es als essenziell, dass die Führung der MCH Group durch eine Person erfolgt, die mit den spezifischen Bedürfnissen und Interessen von Basel vertraut ist und diese aktiv vertritt.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Teilt der Regierungsrat die Einschätzung, dass eine starke Verankerung der MCH Group in Basel und eine Führung, die die Interessen der Stadt und der Region vertritt, von zentraler Bedeutung sind?
2. Welche Massnahmen plant der Regierungsrat, um sicherzustellen, dass bei der Suche nach einem neuen CEO der MCH Group die Interessen von Basel angemessen berücksichtigt werden?
3. Ist der Regierungsrat bereit, sich im Rahmen seiner rechtlichen Möglichkeiten aktiv in den Auswahlprozess des neuen CEO einzubringen, um eine Kandidatin oder einen Kandidaten zu unterstützen, der die Interessen von Basel vertritt?
4. Welche strategischen Ziele verfolgt der Regierungsrat bezüglich der zukünftigen Ausrichtung der MCH Group, insbesondere im Hinblick auf die Bedeutung der Kunstmessen Art für Basel?

Adrian Iselin